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CO\T[ NE DI PALERMO
I\- CIRCOSCRIZIONE

\-erbale della seduta dell'11/10 12012

L'anno duemiladodici" il giomo undici del mese di Ottobre, in Palermo, nella Sala Consiliare della
sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana n" 95, si è riunito il Consiglio
Circoscrizionale, convocato dal Presidente, con avviso n. 980 d,e[2710912012, ai sensi delle vigenti
nonne di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti
all'O.d.G..
Alle ore 10:20 il Presidente Silvio Moncada assume la direzione dei lavori d'aula e invita il
segretario, l'Esp.to Amm.vo Anna Maria Guddo Di Grusa, a eseguire l'appello, al termine del
quale sono assenti i consiglieri Di Vincenti, Fanciuso e Schiera, per cui, vigendo il numero
legale, tnizia la seduta nominando scrutatori i consiglieri Buccola, Ciprì e Ruggiero.
Il Presidente apre la seduta comunicando che il25 p.v., alle ore 9:30, alla riunione che avrà per
tema la iorganizzazione dei mercatini rionali, le attività artrgranah e commerciali, interverrà
l'Assessore Di Marco. Informa di avere avuto assicurazioni sull'inizio dei lavori in via Verdinois.
Rammenta la riunione di domani con i rappresentanti della la rete sociale territoriale.
Alle ore 10,25 entra il cons. Schiera.
Al termine dei suoi avvisi, il Presidente chiede ai consiglieri se hanno interventi da fare.

Cons. Fazio - Chiede notizie in merito alla richiesta avanzata di un sopralluogo in via
Pindemonte.

Cons. Abbate * Chiede al Presidente di sollecitare l'intervento dell'ASP presso il Bastione
di fondo Micciulla.

Cons. Mancuso - Ribadisce quanto detto dal cons. Fazio e in particolare per un tombino
scopefio. Inoltre, chiede delucidazioni sul parcheggio di via Ernesto Basile, avendo ricevuto
richiesta d'informazioni sulla possibilità di poterne usufruire, per una piccola parle, da dirigenti e
operatori dell'Ospedale dei Bambini.

Cons. Buccola - Sollecita l'intervento in via Demetrio Camarda per i tombini non ancora
ripristinati.

Presidente Moncada - Risponde che il parcheggio di via E. Basile è poco utrlizzato, per
cui 1'eventuale richiesta di utilizzo potrà essere oggetto di valutazione.
Alla conclusione degli interventi dei consiglieri, il Presidente Moncada mette in discussione,
secondo I'O.d.G., la mozione "Spazzamento meccanico S.P. 57 competenza comune di Palermo"
presentata dai conss. Abbonato e Buccola, e invita il segretario a leggerla.

Il Segretario legge la mozione oggetto di discussione.
Al termine della lettura, il Presidente apre la discussione invitando i consiglieri a esprimersi.

Cons. Abbonato - Illustra i motivi che I'hanno indotto a presentare la mozione (mancato
sp azzamento, mancata boni fi ca, problemi i gienic o sanitari).

Cons. Mancuso - Apprezzal'iniziatla del cons. Abbonato.
Cons. Reina - Sostiene la mozione e pone I'attenzione sulla poca illuminazione della

strada, sul rifacimento dei muretti e sulla spazzattxa.
Cons. Ciprì - Considera che sia giusto porre l'attenzione sulle zone periferiche del

territorio.
Alle ore 10:40 entra il cons. Di Vincenti.

Cons. Tuzzolino - Dichiara di essere d'accordo con il cons. Abbonato perché è stata presa
in considerazione una zona abbandonata. Stesse iniziative devono essere prese per altre zone
periferiche de I territorio circo scri zionale.

Cons. Schiera - Riferisce di essere favorevole alla mozione e fa rilevare che le erbacce
invadono la carreggiata, impedendo il regolare transito pedonale e automobilistico.
Alle ore 10:45 escono i conss. Buscemi e Fazio.



Cons. Abbonato - Auspica l'istituzione di un organo interno al consiglio. per il controllo
periodico dei lavori eseguiti nel territorio, con eventuali diffide o denunce.
Alle ore 10:50, alla fine della discussione, il Presidente mette a votazione, per appello
nominale, Ia mozione in oggetto:
Presenti 13

Assenti 03 (Buscemi, Fanciuso e Fazio)
Contrari 00
Favoreyoli 13

La richiesta di parere è approvata all'unanimità dei presenti.
Alle ore 10:51 entra il cons. Fanciuso.
Il Presidente prosegue i lavori doaula ponendo in dibattito all'O.d.G. la mozione '6Natale in
IV''
Alle ore 10:55 rientra il cons. Fazio.
Il segretario legge la mozione di che trattasi.
Al termine della lettura, il Presidente Moncada invita il cons. Abbonato a dare delucidazioni sulla
mozione dallo stesso presentata e, successivamente, i consiglieri ad intervenire nel dibattito.
Cons Abbonato - Spiega che lo scopo della mozione è di aggregare e coinvolgere i cittadini,
facendoli sentire parte integrante del territorio, oÍganrzzando nel periodo natalizio piccoli eventi
che riguardano presepi, alberi di natale, artisti di strade, pranzi di beneficenza, donazione di
panettoni, ecc.

Cons. Mancuso - Esprime i suoi dubbi sulla capacità di alcuni denigratori di sapere
organtzzazaîe ciò che ha fatto il consiglio circoscrizionale Q..lotte bianca). Propone di
calendarizzare nel territorio l'iniziativa del natale.
Alle ore 11:00 rientra il cons. Buscemi.

Cons. Fazio - Condivide l'iniziativa. E dice che basta poco per fare contenti le persone
meno abbienti e far vivere loro un Natale gioioso.

Cons. Potenza - Considera l'idea interessante perché qualsiasi cosa possa regalare un
sorriso è positiva. Propone la raccolta di dolciumi da regalare ai poveri.

Cons. Fanciuso - E' sicuro che l'iniziativa ar,ryicina i cittadini alla circoscrizione e

suggerisce di mettere a disposizione dei piu bisognosi le capacità dei consiglieri.
Cons. Buscemi - Approva il suggerimento del cons. Fanciuso e aggiunge che bisogna

aiutare anche quei bambini che non hanno possibilità di acquistare i libri per studiare.
Cons. Reina - Apprezza il lavoro svolto dal gruppo che ha firmato la mozione. E'

importante aggregare e regalare momenti di gioia agli abitanti del tenitorio.
Cons. Ciprì - Ricorda che nel territorio vi sono diverse zone in cui c'è gente bisognosa, per

cui propone di organizzare rLrra manifestazione per ogni quarliere.
Cons. Tuzzolino - Valuta nobile questa iniziativa. Questo evento dimostra come si possa

fare politica nella circoscrizione affrontando problemi sociali che riguardano i disagiati.
Alle ore llz20 esce il cons. Mancuso.

Cons. Di Vincenti - Propone di aprire la circoscrizione ai cittadini oÍgaîtzzando in sede

eventi natahzi.
Al termine degli interventi , il Presidente Moncada ringrazia i fìrmatari della mozione per

I'idea del Natale in IV, che reputa interessante. Invita le commissioni a riunirsi lunedì p.v. per
valutare la fattibilità' dell'evento, senza chiedere autorrzzazioni ai vari organi. Concorda con il
cons. Di Vincenti per I'utilizzo della sede. Ritiene valide tutte le idee prospettate dai consiglieri e,

alle ore 11:30, dispone la votazione, per appello nominaleo della mozione in oggetto:
Presenti 15

Assenti 01 (Mancuso)
Contrari 00
Favorevoli l5
La mozione è approvata all'unanimità dei presenti.



\
llle ore 11:35, al termine dei lavori, il Presidente dichiara chiusa la seduta.

Il Segretario
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